

## 60 Jahre Garten- und Landschaftsbau mit Kutter

**Memmingen.** Anlässlich ihres 60-jährigen Bestehens feierte die Hermann Kutter GmbH & Co. KG ein großes Sommerfest mit ihren 130 Mitarbeitern. „Nur dank unserer Mitarbeitern und ihrer Treue zu uns können wir als eines von wenigen Garten- und Landschaftsbau-Unternehmen auf solch eine lange Geschichte zurückblicken“, betonte der Hauptgeschäftsführer Dr. Markus Pfalzer.

Firmengründer Hermann Kutter erzählte aus den Anfängen des Unternehmens. Sein erster Auftrag 1959 bestand daraus, die Hecke auszuräumen, den Rasen zu mähen, zu düngen und nachzusäen. 55 Deutsche Mark erhielt Hermann Kutter damals dafür. Sein Sohn Stefan Kutter, technischer Geschäftsführer, machte deutlich, wie sich der Arbeitsalltag



Firmengründer Hermann Kutter (rechts) erzählt beim Sommerfest zum 60-jährigen Bestehen seines Unternehmens, wie 1959 alles begann.

im Laufe der Zeit verändert hat. War 1959 noch reine Muskelkraft gefragt, kommen heute viele Maschinen auf den Landschaftsbaustellen zum Einsatz. Dank der technischen Expertise von Stefan Kutter verfügt der Maschinenpark über mehrere Spezialmaschinen und diver-

se Eigenentwicklungen. Meilensteine in der Geschichte von Kutter sind unter anderem der Mitaufbau des Legolandes Günzburg, die Mitarbeit bei vielen Gartenschauen oder die landschaftsbaulichen Arbeiten im neuen Center Parcs Park Allgäu in Leutkirch. *rebe*